

Claudia Kloid (EAASDC President)

Re-entry into active club life with dance – how should that work?

Dear board members
and dancers,

throughout the last months I often thought, why is there no statement about this from the umbrella organization? Now that I am in office myself and slowly learning the ropes, I do understand it a little better.

But here comes **my personal view** on this subject:

Corona is not over yet and unfortunately there are still not enough people vaccinated to reach the so-called “herd immunity”. Unfortunately, the numbers of new infections are even slowly going up again at the moment.

Nevertheless, everyone would like to dance again and for this my suggestions, which are expressly **no recommendation on the part of the umbrella organization!**

- Of course each association must inquire about the local restrictions! There is no way around it.
- The landlord/owner/operator of the dance hall may also have requirements that must be met.
- A good hygiene concept with a clear structure:

Wiedereinstieg ins aktive Clubleben mit Tanz – wie soll das gehen?

Liebe Vorstände und
Tänzer/innen,

während der letzten Monate habe ich oft gedacht, warum kommt eigentlich kein Statement hierzu vom Dachverband? Nun, da ich selber im Amt bin und mich so langsam einarbeite verstehe ich das etwas besser.

Aber hier kommt **meine persönliche Auffassung** zu diesem Thema:

Corona ist noch nicht vorbei und leider sind auch noch immer nicht ausreichend Menschen geimpft um die sogenannte „Herdenimmunität“ zu erreichen. Leider gehen die Zahlen der Neuinfektionen zu Zeit sogar langsam wieder in die Höhe.

Dennoch möchte ein jeder gerne wieder tanzen und hierzu meine Anregungen, welche ausdrücklich **keine Empfehlung seitens des Dachverbandes** sind!

- Natürlich muss jeder Verein sich über die lokalen Einschränkungen erkundigen! Da geht kein Weg dran vorbei.
- Der Vermieter/Eigentümer/Betreiber der Tanzstätte hat evtl. auch Auflagen, die erfüllt werden müssen.
- Ein gutes Hygienekonzept mit klarer Struktur:
 - Betreten des Tanzortes mit Maske
 - Hände waschen und desinfizieren

- Entering the dance venue with mask
- Wash and disinfect hands
- If necessary, measure temperature without contact
- Keep attendance lists
- Check and document the recovered, vaccinated and tested
- Develop an implementation plan for different scenarios (non-contact/contact sports).

If all these things are well and clearly worked out and the landlords/operators of the dance venues accept them, then I think we can start dancing cautiously again. Of course, that's a lot of requirements I'm mentioning there, but we all don't want to serve as a hotspot for a wave of infection. I firmly believe that we will be better off in a few months than we are today if we pull ourselves together just for a little longer now and live with the restrictions. If that's the price we pay to get back to a life where corona is a manageable disease, then I'm happy to pay it. I am looking forward to meeting you at the latest next year in one or the other Square or even beside it.

Yours, Claudia
President EAASDC e.V.

PS: Please don't forget to notify your re-starting club nights to the EAASDC homepage at „Corona-Meldung“.

- Ggf. kontaktlos Temperatur messen
- Anwesenheitslisten führen
- Die 3 „G's“: – genesen, geimpft und getestet – prüfen und dokumentieren
- Ein Durchführungskonzept für unterschiedliche Szenarien (kontaktlos/Kontaktsport) erarbeiten.

Wenn alle diese Dinge gut und klar ausgearbeitet sind und die Vermieter/Betreiber der Tanzstätten sie akzeptieren, dann kann es meiner Meinung nach wieder vorsichtig losgehen. Natürlich sind das eine Menge Auflagen, welche ich da erwähne, aber wir möchten alle nicht als Hotspot einer Infektionswelle dienen. Ich bin der festen Überzeugung, dass wir in ein paar Monaten besser als heute dastehen, wenn wir uns jetzt noch ein wenig zusammenehmen und mit den Einschränkungen leben. Wenn das der Preis ist den wir zahlen müssen, um wieder ein Leben zu führen in dem Corona eine beherrschbare Erkrankung ist, dann zahle ich ihn gern. Ich freue mich darauf, Euch spätestens im nächsten Jahr in dem einen oder anderem Square zu treffen – oder auch daneben.

Eure Claudia
Präsidentin EAASDC e.V.

PS: Bitte vergesst nicht den Start in reguläre Clubabende auf der EAASDC Homepage unter „Coronameldung“ anzumelden!